

Knapper 9:6 Heimerfolg gegen gleichwertiges TU Dresden



Nach dem guten Start in Döbeln wollten wir den ersten Sieg im 1. Heimspiel einfahren. Mit TU Dresden stand jedoch ein gleichwertiger Gegner gegenüber.

Die Doppel liefen fantastisch für uns, da wir alle 3 Spiele gewannen. Hierbei ist besonders die Leistung unseres 2. Doppels (Günther/Jochen) hervor zuheben, da sie mit sehr cleverem und routiniertem Spiel mit 3:2 gegen das Dresdner Spitzendoppel gewannen. Als dann auch noch Mazi trotz 0:2-Satzrückstand mit 3:2 gewann und auch Günther wieder einmal sensationell 3:0 die Gäste Nummer 1 Lehmann von der Platte fegte, schien eine Vorentscheidung gefallen zu sein. Doch TU wehrte sich und kam durch 2 Siege im mittleren Paarkreuz zu ihren ersten Punkten. Da unten die Punkte geteilt wurden, stand es nach der ersten Einzelrunde etwas beruhigend 6:3 für uns.

Im oberen Paarkreuz konnte der wieder einmal stark aufspielende Günther Matchbälle gegen sich abwehren und einen hartumkämpften 3:2 Sieg feiern. Doch die Gäste kamen abermals durch 2 Siege auf 5:7 heran. Nun mussten wir aus den letzten 3 Spielen noch zweimal punkten, um nicht in das Entscheidungsdoppel zu kommen. Lasse behielt die Nerven und punktete mit einem knappen 3:1 Sieg. Ronny hatte die Chance den 9. Punkt einzufahren. Doch er scheiterte in 4 ganz knappen Sätzen an Dresdens Materialspieler. Mario jedoch kämpfte im letzten entscheidenden Einzel Uhlemann mit 3:1 nieder und sorgte somit für einen knappen umjubelten 9:6 Sieg.

Für den MSV spielten: Matthias Flickinger (1,5), Günther Fraunheim (2,5), Jochen Ziegler(0,5), Bernd Lassmann(1,5), Ronny Kuwitzky (1,5), Mario Fröhlich (1,5)